

L'ECHO DE VIGNELONGUE..

BULLETIN DE LA CELLULE VIGNELONGUE.

Mars 1978

Aux commerçants et artisans du quartier

Vous le savez en cas de victoire de la Gauche, notre Parti aspire à prendre tous ses responsabilités dans le gouvernement de la France.

A l'heure actuelle et dans notre département, avec ses petites et moyennes entreprises asphyxiées, avec un accroissement de 19% des faillites chez les petits commerçants et artisans, avec ses 68% d'exploitants agricoles qui gagnent moins que le S.M.I.C., les difficultés voire la gêne, frappent désormais à toutes les portes. Artisans et commerçants ne sont pas épargnés.

Comment pourrait-il en être autrement dans ce pays où tout est fait pour enrichir les géants de la finance sur le dos de l'ensemble de la population.

Il faut dans ces conditions avoir un certain cynisme pour accuser, comme le font les dirigeants actuels, les commerçants d'être responsables de la hausse des prix (doit-on rappeler la taxation des croissants ?).

Vous le savez, les communistes n'ont jamais eu recours à de tels procédés. Ils n'admettent pas que l'on rende les petits commerçants responsables de la vie chère.

Celà doit changer. Il y va de l'intérêt des travailleurs et nous sommes convaincus que les commerçants et artisans, les petites entreprises

bénéficieront eux-aussi de la politique de progrès social et en particulier de la relance de la consommation populaire que nous préconisons.

Voici quelques mesures concernant les artisans et les commerçants, préconisées par le P.C.F.

1) Le rôle et la place des travailleurs indépendants et chefs de petites et moyennes entreprises industrielles, commerciales, artisanales et agricoles seront garantis.

2) La liberté d'entreprendre et d'exercer leur activité dans le cadre d'une économie démocratique doit permettre aux travailleurs indépendants de faire bénéficier le pays de leur compétence et de leurs capacités d'innovation.

3) La charge fiscale des petits commerçants et artisans sera allégée.

4) La réforme de la taxe professionnelle évitera des discussions entre redevables et encouragera la création d'emplois.

5) Le régime de la T.V.A. au stade de détail sera allégé et simplifié.

6) La nouvelle politique du crédit apportera à ces entreprises des moyens nouveaux de développement et d'accès au crédit dans des conditions respectant leur liberté de choix.

7) L'égalité pour tous du régime de prévoyance sociale sera obtenue notamment par l'alignement des avantages des régimes particuliers d'assurance vieillesse et de maladie sur le régime général de la Sécurité Sociale.

Commerçants et Artisans, travailleurs indépendants, vos intérêts sont objectivement solidaires de ceux de la classe ouvrière.

Le 12 MARS, VOTONS en masse pour le Parti qui défend le plus les travailleurs: LE P.C.F.

L'indépendance: une exigence absolue

Le Parti Communiste Français est fermement attaché à l'idée que notre pays doit posséder une défense nationale efficace, préservant sa sécurité, son intégrité; son indépendance.

Les moyens matériels et moraux de cette défense doivent correspondre aux réalités de l'heure.

C'est une exigence absolue de l'indépendance Française, de cette indépendance pour laquelle nous luttons, et pour laquelle nous avons toujours lutté, et que nous sommes résolus à assurer demain que c'est une condition du succès de réformes démocratiques profondes prévues par le Programme Commun. Il s'agira en effet de garantir dans toutes les circonstances, au peuple Français, sa liberté de mettre en oeuvre le programme politique économique et social en faveur duquel il se sera majoritairement prononcé. Ce sera donc le devoir du gouvernement que de s'opposer - comme le prévoit d'ailleurs le Programme Commun - à " toute ingérence, pressions ou représailles extérieures, susceptibles de mettre en cause la réalisation des objectifs de démocratie économique et politique prévue dans le Programme Commun de Gouvernement.

Le Programme Commun, et nos propositions d'actualisation, visent à le renforcer à cet égard; définit déjà les mesures propres à rendre à notre pays la maîtrise de son développement économique et social, de la pleine utilisation et de la croissance de son potentiel de production nationale, de ses relations extérieures qu'il s'agisse des échanges ou de la coopération.

Une défense nationale efficace est également nécessaire pour décourager toute velléité d'intervention étrangère dans les affaires extérieures de

France, toute tentative de s'opposer de l'extérieur à la volonté librement et souverainement exprimée par son peuple.

Nous n'entendons menacer personne, mais nous entendons que notre pays soit à même de faire face à toutes menaces d'où qu'elles viennent..

Pour celà, il nous faut des moyens politiques économiques et militaires. Il ne faut cependant pas négliger en aucun cas toutes démarches qui tendent au désarmement international et à la paix.

POUR LE CHANGEMENT

Les communistes du quartier de Vignelongue ne négligent rien pour que triomphe les mots d'ordre de notre Parti.

Un effort particulier pour la vente de " La Marseillaise " Dimanche est fait et particulièrement pour le numéro en Offset du Dimanche 26 Février , où 56 numéros supplémentaires ont été vendus au poste de vente habituel.

L'effort est poursuivi dans d'autres domaines. Au porte à porte chez les habitants du quartier, des militants collectent des signatures pour les comités de soutien à Danielle DE MARCH et Maurice BLANC, ramassent des fonds pour la souscription électorale nationale et proposent l'adhésion; 2 adhésions en ce début de campagne électorale, d'autres suivront le même chemin.

En avant pour que le vote du 12 MARS en faveur des candidats communistes fasse pencher la balance en faveur de l'union et de la victoire de la Gauche.

AVEC LA POPULATION